



**COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA
NEGOCIACIÓN ESTATAL 2025
Bancada Sindical de Servidores Públicos**

La bancada sindical que representa a la y los trabajadores del sector público en el marco de la negociación estatal 2025, informa a la opinión pública del país sobre los avances alcanzados en la jornada de negociación sostenida con el Gobierno Nacional el día martes 22 de abril.

En el desarrollo de la sesión, el Gobierno presentó una propuesta metodológica para abordar el pliego unificado presentado por las centrales obreras, dentro de la cual se contempla la elaboración de un estudio macroeconómico que evalúe el impacto financiero de las solicitudes en las finanzas públicas.

Frente a ello, la bancada sindical en pleno dejó constancia de su inconformidad, señalando que nos encontramos ya en el mes de abril, y que era responsabilidad del Gobierno haber adelantado con antelación los estudios técnicos necesarios, considerando los tiempos establecidos para este proceso de negociación.

En este sentido, y siendo consecuentes con nuestra postura unificada, exigimos al Gobierno Nacional la pronta presentación de una cifra oficial de **contrapropuesta de incremento salarial**, siendo este el primer punto a discutir en la mesa. Recordamos a la opinión pública que la bancada sindical ha solicitado un incremento correspondiente al **IPC de 2024 (5.2%) más un 5% adicional**, como reconocimiento al deterioro del poder adquisitivo y el compromiso demostrado por las y los trabajadores estatales.

Ante nuestra solicitud, el Gobierno **aceptó formalmente** el planteamiento y se comprometió a presentar, el día **miércoles 23 de abril**, el panorama macroeconómico del país acompañado de la **cifra oficial de contrapropuesta salarial**. Este será un paso crucial para destrabar la negociación y dar inicio al análisis técnico de los demás puntos del pliego petitionado.

Asimismo, se logró un acuerdo para que el Gobierno presente un **cronograma de cumplimiento de los acuerdos pactados en negociaciones anteriores**, muchos de los cuales se encuentran aún pendientes de ejecución. En el mismo sentido, el Gobierno se comprometió a entregar un **informe estadístico detallado sobre el estado actual de cumplimiento** de dichos compromisos.

Reiteramos a todas las organizaciones sindicales, a las bases y a la ciudadanía en general, nuestro compromiso firme y unitario por alcanzar condiciones laborales justas y dignas para los trabajadores estatales, y exhortamos al Gobierno a actuar con responsabilidad, celeridad y buena fe en este proceso de negociación.

¡Ni un paso atrás en la defensa de los derechos laborales del sector público!

Bancada Sindical de Servidores Públicos

22 de abril de 2025

